



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 10 juillet
2023

EN BREF

- Ce vendredi 7 juillet, la première formation de l'Académie de la transition énergétique a été lancé aux Archives départementales et métropolitaines.
- 65 personnes ont participé à cette première journée de formation.
- Cette journée n'est que la première d'un parcours plus complet proposé jusqu'à la fin de l'année.
- La Stratégie énergies renouvelables du Département du Rhône continue de se développer à travers le déploiement de parcours métiers pour l'ensemble des acteurs de la transition énergétique: managers, élus, agents ect .

ACADEMIE DE LA TRANSITION ÉNERGÉTIQUE

Une première journée de formation collective qui a rassemblé 65 participants

L'Académie de la transition énergétique a dispensé **sa première journée de formation ce vendredi 7 juillet aux Archives départementales et métropolitaines** (Lyon 3e). En lien avec le Centre National de la Fonction Publique Territoriale (CNFPT), les participants ont pris part à une journée d'intelligence collective intitulée " Se former collectivement pour agir". Il s'agit de la première journée d'un parcours plus complet qui se poursuivra jusqu'à la fin d'année 2023, avec des formations centrées autour d'actions concrètes.

Au total, **65 personnes étaient présentes**, dont une majorité de Techniciens issus du Département du Rhône, des communautés de communes et communautés d'agglomérations du territoire ou des partenaires (ENEDIS, Chambre d'agriculture du Rhône, etc.).

Dans un premier temps, le Département a présenté sa Stratégie énergies renouvelables avec les différents axes de développement :

- la massification du photovoltaïque sur le territoire rhodanien,
- la rénovation des logements des ménages les plus précaires,
- le développement des biogaz en accompagnant la méthanisation.

Les participants ont ensuite collaboré à différents ateliers pour mettre en place un travail en synergie avec tous les interlocuteurs et s'interroger sur leur rôle dans la transition énergétique. À la fin de la journée, plusieurs retours d'expérience ont été partagés afin de se projeter dans les actions et les formations à venir.

Grâce à ces partenariats avec le Centre National Fonction Publique Territoriale (CNFPT), **plusieurs thématiques de formation** vont être proposées aux acteurs publics ou privés : intégrer les énergies renouvelables (EnR) dans son patrimoine, accompagner les énergies vertes et l'agriculture, respecter les règles d'urbanisme et la réglementation dans les projets d'installation EnR, etc. L'ensemble des documents de formation seront intégrés à la "Connect Académie", plateforme collective mise en place par l'Académie de la Transition Energétique afin de favoriser l'échange et le partage de documents entre tous les acteurs concernés.

Avec sa Stratégie énergies renouvelables menée en cohésion avec l'ensemble des acteurs du territoire, le Département du Rhône s'affirme comme le chef de file en matière de transition énergétique.

CONTACT PRESSE :

Philippe HUGOT et Léa CORDONIER
Tél: 04 72 61 78 39

philippe.hugot@rhone.fr et lea.cordonier@rhone.fr